
La Chartreuse serait-elle un
recyparc?…
 
Ce vendredi 13 octobre, Patrick Pircak qui, en promenant son
chien dans le Parc de la Chartreuse, effectue une « veille » a
signalé la présence d’une énorme tas d’immondices.

Ce tas a été déposé à droite de l’entrée principale du Fort de
la Chartreuse, vers la Lande aux aubépines. C’est le plus gros
dépôt que j’aie jamais vu en 31 ans d’existence de l’ASBL La
Chartreuse.
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L’échevinat de l’environnement a été prévenu et on m’a promis
d’envoyer quelqu’un. A suivre…
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